

BOLETÍN DE PRENSA No. 427

- El total de las carreras del Centro de Ciencias Básicas están avaladas por su calidad ante CIEES y cinco forman parte del Padrón de Programas de Licenciaturas de Alto Rendimiento Académico-EGEL gracias a sus egresados.
- Fueron 121 los estudiantes que registraron los mejores promedios en el semestre enero-junio.
- De los galardonados, 54 jóvenes lograron la máxima calificación.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes entregó reconocimientos a 121 alumnos del Centro de Ciencias Básicas (CCB) que lograron ser los más destacados en el semestre enero-junio del 2016 en las carreras de Biología, Biotecnología, Análisis Químico Biológicos, Ciencias Ambientales, Matemáticas Aplicadas, Informática y Tecnologías Computacionales, al igual que de las ingenierías en Electrónica, Computación Inteligente, Bioquímica, Industrial Estadístico y Sistemas Computacionales.

El evento fue encabezado por Francisco Javier Avelar González, quien en representación del rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, enfatizó que esta actividad se realiza con el interés de reconocer el esfuerzo, compromiso y tenacidad de los alumnos que lograron las mejores calificaciones en el semestre anterior, siendo un total de 121 estudiantes.

Avelar González recalcó el hecho de que 54 alumnos hayan conseguido el diez, lo cual habla de la excelencia académica pero también de un importante esfuerzo, ya que implica dedicarse con empeño al estudio de ciencias como la matemática, la física, la química, entre otras, por lo que sólo pueden sobresalir personas altamente comprometidas con su formación académica.

Además comentó que la entidad y el país requieren de profesionistas que puedan aportar a la sociedad conocimiento que genere un mayor bienestar y desarrollo, por lo que la UAA está haciendo lo propio al perseguir entre sus objetivos la mejora continua de la calidad; y muestra de ello es que además de que el 100 por ciento de las carreras están avaladas por su calidad antes los Comités Interinstitucionales para la Evaluación de la Educación Superior (CIEES), este año cinco programas educativos de este centro se integraron al Padrón de Programas de Licenciaturas de Alto Rendimiento Académico-EGEL, lo cual fue posible gracias a los resultados de los estudiantes que durante el último semestre sustentan los Exámenes Generales de Egreso de Licenciatura del Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (CENEVAL).

En su momento José de Jesús Ruiz Gallegos, decano del CCB, mencionó que es muy gratificante constatar la eficiencia de las nuevas generaciones con jóvenes universitarios que aprovechan todos los recursos educativos que les brinda su institución.

Debido a esto, el decano invitó a los estudiantes a compartir sus fortalezas con sus pares con la finalidad de ayudar a desarrollar habilidades competitivas en sus compañeros e incrementar las cifras de eficiencia terminal en las carreras del Centro así como sus índices de calidad que son ya reconocidos.

